2学期 スタート!



明日、9月1日(月)から2学期がスタートします。

44日間の夏休みは、長かったですか。あっという間に過ぎましたか。 夏休みの合言葉「いるか」を守って、

健康で安全な楽しい夏休みを過ごすことができましたか。

保護者の皆様、地域の皆様には、子どもたちが安全にすごせるよう見守りいただきありがとうございました。まだまだ暑い中で、2 学期がスタートします。登下校時の暑さ対策については、お子様と相談し、日傘使用など熱中症対策グッズを上手に活用してください。また、お子様がしっかりと水分補給ができるように、水筒の飲み物の量の調整をよろしくお願いします。

篠っ子の皆さん、元気に笑顔で出会えることを楽しみにしています。久しぶりの登校ですので、合言葉「信号青でも右左、友だちよんでも右左」を思い出して、みんなで気をつけて登校してきてください。

保護者の皆様、地域の皆様 2学期もご支援、ご協力の程よろしくお願い申しあげます。



★☆★8月31日(日) 15時24分頃★☆★ 観光列車「はなあかり」が篠原を通過しました。 観光列車「はなあかり」に向かってハンドフラッ グを振ろう!のイベントがコミセンしのはらであり ました。次回は9月27日(土)予定だそうです。